

Feuerwehren des Abschnittes IV feierten das Fest ihres Schutzpatrons am 2. Mai 1976 gemeinsam auf der Pack

Schon im Vorjahr versammelten sich die Feuerwehren des Abschnittes IV (Edelschrott — Hirschegg — Modriach — Pack und St. Martin) in Hirschegg, um das Florianifest gemeinsam zu feiern. Heute lud der neuernannte Kommandant des Feuerwehrabschnittes IV, Abschnittsbrandinspektor und Bezirksfeuerwehrwart Helmut Langhold die Wehren zur Florianifeier auf die Pack.

Mit flotter Marschmusik, gespielt von der Ortsmusikkapelle Pack, unter der Stabführung von Franz Lichtenegger, wurden die eintreffenden Wehren begrüßt. Um Verkehrsbehinderungen auszuweichen, wurde der Straßenverkehr der Bundesstraße mittlerweile von Wehrmännern der FF Pack unter OBI Kienzl geregelt.

Nach den Meldungen der einzelnen Hauptbrandinspektoren am ABI Langhold traf bereits Bezirksfeuerwehrkommandant LFR Karl Strablegg ein. ABI Langhold meldete dem Bezirksfeuerwehrkommandanten, daß die fünf Wehren des Abschnittes IV mit 65 Mann angetreten sind. Nach der Begrüßung durch den Bezirksfeuerwehrkommandanten marschierten unter dem Kommando des Abschnittsbrandinspektors Langhold Musik und Feuerwehr zum Kriegerdenkmal.

ABI Langhold begrüßte hier die Wehrmänner. Sein besonderer Gruß galt Hochw. Prof. Leitgeb (Pfarrer von der Pack), Bezirksfeuerwehrkommandant Landesfeuerwehrerrat K. Strablegg, Ehren-Abschnittsbrandinspektor Bürgermeister Ing. Peter Reinthaler und den Kapellmeister der Ortsmusikkapelle Pack, Ferdinand Hartner. ABI Langhold bedankte sich für das zahlreiche Erscheinen und führte weiters aus, daß es auch für die kommenden Jahre geplant sei, Florianifeiern im Abschnitt IV gemeinsam durchzuführen, weiters bat er LFR Strablegg, einige Worte an die Wehren zu richten.

LFR Strablegg führte unter anderem aus, daß es nur durch die Einsatzbereitschaft der Feuerwehren im Jahre 1975 möglich war, Vermögenswerte in der Höhe von rund 225 Millionen Schilling in der Steiermark zu retten.

Hernach zelebrierte Hochw. Prof. Leitgeb in eindrucksvoller Weise die heilige Messe, wozu von der Ortsmusikkapelle Pack die Deutsche Messe gespielt wurde.

Im Anschluß an die Feldmesse wurde zum Gedenken an die verstorbenen und gefallenen Feuerwehrkameraden ein Kranz niedergelegt, dazu erklang das Lied vom guten Kameraden.

Zum Schluß dieser gelungenen Veranstaltung, wozu die Organisation des HBI von der Pack, Franz Spary, wesentlich beigetragen hat, konnte der Bevölkerung im Zuge einer Defilierung aufgezeigt werden, daß ihr bei eventuellen Katastrophenfällen einsatzbereite und gut ausgerüstete Feuerwehren Hilfe leisten werden.